



Frühlingsbeginn am Chiemsee

Beitrag

Am 20. März ist meteorologischer Frühlingsbeginn. In den höheren Lagen des Chiemgaus liegt zwar noch jede Menge Schnee und Wintersport ist dort immer noch möglich, aber rund um den Chiemsee merkt man nichts mehr vom Winter. So richtig frühlingshaft ist es aber auch noch nicht, doch die Natur rund um den Chiemsee hat auch an solchen Tagen einen ganz besonderen Reiz, wie die aktuellen , zwischen Prien-Stock und Schafwaschen fotografierten Bilder zeigen.

Fotos: Günther Freund



beim Greemandlweiher
beim Polizeisteg



am Bierbichlersteg in Schafwaschen
an der Prienmündung



Blessshuhn an der Prienuendung



vor der Einfahrt in den Hafen Prien-Stock



Sonnenanbeter an den Priener Schären



der Chiemsee von den Priener Schären aus



an der Prienuendung



beim Greamandlweiher



Schafwaschen Bootshaus
im Stockermoos



Biberwerk am Uferweg nahe der Prienmündung



Weidach Spiegelung



Uferweg in Weidach



Bayerisches Staatsministerium für
Ernährung, Landwirtschaft, Forsten und Tourismus 

Kategorie

1. Allgemein

Schlagworte

1. Chiemsee



2. Frühlingsbeginn